



Service Communication  
[presse@chu-montpellier.fr](mailto:presse@chu-montpellier.fr)



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le CHU de Montpellier organise un colloque international de langue française sur le trouble du déficit d'attention hyperactivité (TDAH)



IFMS  
Amphithéâtre  
1146 Av. du Père Soulas,  
34000 Montpellier

**Colloque réservé aux professionnels :**  
**Jeudi 23 et vendredi 24 juin au Corum**  
[Journées - colloques - conférences - Séminaires - AFREE](#)



Conférence grand public :  
mercredi 22 juin à 16h

**Conférence grand public sur le TDAH :**  
**Mercredi 22 juin à 16h à l'IFMS**  
[flyer-seminaire-parents-TDAH \(afree.asso.fr\)](http://flyer-seminaire-parents-TDAH(afree.asso.fr))



Inscription obligatoire :  
[afree@orange.fr](mailto:afree@orange.fr)

**Inscription obligatoire :** [afree@orange.fr](mailto:afree@orange.fr)

Le TDAH est un trouble fréquent, concernant environ 5% des enfants et 2 à 3 % des adultes. La première édition du colloque international de langue française sur le TDAH a eu lieu à Bordeaux en 2010 à l'initiative du Professeur Manuel Bouvard. Ses éditions successives ont été portées par un comité international francophone ayant réuni de nombreux professionnels de santé au Québec, en Suisse et en Belgique. Cette année, il a lieu pour la première fois à Montpellier.

Les principaux objectifs du colloque sont de mieux faire connaître ce trouble, d'améliorer son repérage et son traitement mais aussi de lutter contre la stigmatisation dont il fait encore l'objet. Il est destiné à réunir un large public professionnel et associatif et son contenu devrait convenir tant aux spécialistes du TDAH qu'aux personnes souhaitant commencer à s'impliquer auprès des personnes concernées par le TDAH.

Depuis la première édition, les pays francophones ont développé leur offre de soins et de formation mais beaucoup de choses restent à faire. Les équipes du CHU de Montpellier se sont particulièrement impliquées dans le domaine du TDAH en pratique clinique et en recherche : équipes de Médecine Psychologique de l'Enfant 1 et 2, le Centre Référent des Troubles du Langage et des apprentissages et les services de psychiatrie de l'adulte ayant développé des consultations dédiées.

[www.chu-montpellier.fr](http://www.chu-montpellier.fr)



Programme du congrès : [flyer-TDAH-moderateurs-3mai \(afree.asso.fr\)](#)

Programme de la conférence grand public :

Cette conférence réunira pour des présentations et une table ronde, les associations européennes et francophones. Elle sera animée par le professeur Olivier Bonnot (CHU de Nantes) et le professeur Diane Purper-Ouakil (CHU de Montpellier).

16H– 16H15

*Olivier Bonnot, Diane Purper-Ouakil, Emilie et Alexandre Chabaud Bernier*  
Ouverture de la conférence et **présentation de TipTop**

16H15 – 17H

*Chantel Fouche, Trésorière, ADHD Europe*  
Résultats de l'enquête européenne – **TDAH un état des lieux**

17H – 17H45

*Christine GETIN – Présidente de TDAH-France*  
**Informier et former au TDAH – un enjeu d'avenir**

17H45 – 18H

*Frederick SCHENK – Association TDAH Partout Pareil*  
**Psychoéducation et accompagnement des familles**

18H – 18H30

**Table ronde avec représentants d'associations et professionnels sur le thème des initiatives pour le TDAH.**

► **Le Pr Diane Purper Ouakil, Responsable d'équipe médicale Médecine Psychologique de l'Enfant et de l'Adolescent (MPEA1) à l'Hôpital Saint Eloi est disponible pour répondre à vos questions sur le sujet.**

Contact presse :

CHU de Montpellier  
[presse@chu-montpellier.fr](mailto:presse@chu-montpellier.fr)  
Louise POTREL – Attachée de presse  
06 71 60 72 62– 06 65 84 98 01  
[www.chu-montpellier.fr](http://www.chu-montpellier.fr)

